
FAI LA SCELTA GIUSTA per il
tuo futuro
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Il polo liceale Ovidio  ti aspetta

Sulmona, 9 gennaio 2023. Open day, laboratori e notte bianca
per  conoscere  l’ampia  offerta  formativa  dell’Istituto
superiore cittadino. Da oggi (e fino al 30 gennaio) è attivo
sul  portale  del  Ministero  dell’Istruzione
(https://www.istruzione.it/iscrizionionline/) il servizio per
le iscrizioni al nuovo anno scolastico. E allora è tempo di
fare  la  scelta  giusta!  Per  presentare  la  propria  offerta
formativa,  l’Istituto  d’Istruzione  superiore  “Ovidio”  ha
organizzato  una  serie  di  appuntamenti  rivolti  ai  futuri
studenti e alle loro famiglie.

La prima iniziativa è in programma è l’open day con notte
bianca del liceo classico “Ovidio”, venerdì 13 gennaio (dalle
ore 16 alle 22). Si potrà visitare la scuola e conoscerne
tutti gli indirizzi e le attività progettuali. Il liceo “Vico”
aprirà le porte ai futuri studenti, invece, martedì 17 gennaio
(ore 16-20). Docenti e studenti saranno a disposizione di
ragazzi e genitori per presentare l’ampia varietà di corsi,
dall’indirizzo  Linguistico  alle  Scienze  umane,  dal  liceo
Economico-sociale  all’indirizzo  Motorio,  con  tutte  le  loro
peculiarità e tutti gli spazi laboratoriali di cui la scuola
dispone per le diverse attività. Il liceo artistico “Mazara”
ha invece in programma dal 16 al 21 gennaio la “Settimana
dell’arte” con una serie di attività finalizzate a condurre i
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futuri studenti nel meraviglioso mondo delle arti figurative,
della moda e dell’architettura.

Giovedì  19  gennaio  ci  sarà  invece  il  “welcome  day”  (ore
16-20), una giornata di scuola aperta per accogliere quanti
vorranno visitarla e conoscerla più da vicino. Prevista anche
una  sfilata  di  moda  con  abiti  realizzati  dagli  alunni
dell’Istituto. Durante le giornate di scuola aperta previsto
l’intervento di Paolo Ruscitti, astrofisico dell’osservatorio
astronomico “Torre delle stelle” di Aielli. Per informazioni e
per  una  visita  alla  scuola,  si  potranno  contattare  le
segreterie del polo liceale: sede di via Togliatti per il
liceo “Vico” al numero 0864/53763; sede di via “De Matteis”
per  il  liceo  classico  “Ovidio”  e  per  il  liceo  artistico
“Mazara” al numero 0864/54459.

Le scuole saranno aperte per visite pomeridiane nelle giornate
di martedì, mercoledì, giovedì e venerdì, previo appuntamento
con  i  referenti  dell’orientamento:  per  il  liceo  classico
“Ovidio” le professoresse Antonella Gentile (tel. 349/6537629)
e Concetta Marinucci (tel. 328/3665946); per il liceo “Vico”
le  professoresse  Antonella  Zarrillo  (tel.  347/5125218)  e
Marina  Biagi  (tel.  338/7615841);  per  il  liceo  “Mazara”  i
professori  Gianluca  Mascio  (tel.  349/4741784)  e  Giovanna
Ruscitti  (tel.  338/4135776).  Tutte  le  informazioni
sull’Istituto d’Istruzione superiore “Ovidio” e i piani di
studio dei vari indirizzi liceali sono disponibili anche sul
sito internet www.iisovidio.edu.it Un collegamento rapido si
aprirà anche semplicemente inquadrando il QR code presente
sulle foto.

Annalisa Civitareale



ABRUZZO  AIRPORT,  il  2022  è
record di passeggeri
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Catone: “715.690 transiti nel 2022, 703.386 nel 2019”

Pescara, 9 gennaio 2023. Il 2022 segna l’anno record per i
passeggeri di Abruzzo Airport. L’anno che si è appena chiuso
ha  superato quota 715.690 passeggeri, battendo il dato che
era stato registrato nel 2019, l’anno di maggiore espansione
dello scalo abruzzese, con 703.386 transiti, con un incremento
del 1,7%.

A trainare i numeri verso l’alto è stata la stagione estiva
2022 che con 19 destinazioni ha portato su Abruzzo Airport
complessivamente 543.131 passeggeri. Nel 2019 invece ne erano
stati 482.350, con una crescita quindi del 12,60 per cento. 
Il mese boom è stato agosto, durante il quale hanno scelto di
volare da e per Abruzzo Airport 88.164 persone, mentre nel
2019  erano  state  72.340,  con  un  incremento  del  21,87  per
cento.

Il mese nero dell’anno appena trascorso invece è stato gennaio
che ha registrato appena 19.878 passeggeri, mentre nel 2019
erano stati 42.995, con un meno 53,76%. Il dato è frutto delle
restrizioni legate alla situazione pandemica che a inizio del
2022  erano  ancora  evidenti.  Strascichi  della  situazione
emergenziale si sono avuti per tutta la winter, e quindi fino
al mese di marzo. Con la stagione estiva, che è cominciata ad
aprile e si è chiusa ad ottobre, è partita l’espansione che ha
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portato all’ottenimento del record.

“È un grandissimo risultato quello raggiunto nel 2022 – ha
commentato Vittorio Catone, presidente della Saga – che mette
in  luce  la  sempre  crescente  centralità  dell’infrastruttura
aeroportuale abruzzese. I numeri particolarmente significativi
registrati in estate sottolineano anche il ruolo in termini di
incoming che Abruzzo Airport riveste per il territorio con
tante persone provenienti da altri Paesi che hanno scelto di
visitare l’Abruzzo proprio grazie alle destinazioni attive.
Questo  dovrebbe  incentivare  gli  operatori  turistici  e
commerciali  a  investire  sull’aeroporto.  Stiamo  lavorando
affinché questo 2023 possa essere ancora più positivo. La
prossima estate avremo destinazioni diverse come quella per
Lussemburgo, offrendo quindi una novità in più ai passeggeri
che sceglieranno lo scalo. Inoltre, i lavori previsti per
l’allungamento  della  pista  qualificheranno  ulteriormente
l’offerta,  con  la  possibilità  di  intercettare  voli
intercontinentali.  Tutti  tasselli  che  ci  portano  a  mirare
senza paura al milione di passeggeri”. 

“Quando quattro anni fa ci siamo insediati alla Regione – ha
affermato il presidente Marco Marsilio – abbiamo trovato un
aeroporto  a  rischio  chiusura,  con  un  impianto  antincendio
fuori norma. Ora a distanza di tempo e con una pandemia nel
mezzo, siamo riusciti ad ottenere un record storico, che ci
consente,  potendo  contare  anche  sul  rafforzamento  delle
politiche  turistiche  della  nostra  regione,  di  porre
l’ambizioso obiettivo di raggiungere entro il 2024 il milione
di passeggeri, che non è solo un traguardo simbolico perché
cifra tonda, ma che rappresenta anche la soglia che rende
l’aeroporto pienamente autosufficiente, più forte, competitivo
e  attrattivo.  Quest’anno  sarà  anche  caratterizzato  dalla
partenza di interventi da circa 10 milioni di euro, destinati
al  potenziamento,  all’ammodernamento  e  all’efficientamento
dell’Aeroporto,  tra  cui  l’allungamento  della  pista,  il
completamento  delle  infrastrutture  cargo,  interventi  di



efficientamento  energetico,  adeguamento  sismico  e
antincendio”.

Analizzando mese per mese si evidenzia che a gennaio c’è stata
una flessione rispetto al 2019 di -53,76 per cento passeggeri
con 19.878 nel 2022 e 42.995 del 2019; -39,61% a febbraio con
24.577 passeggeri nel 2022 e 40.699 nel 2019; -15,61% a marzo
con 38.900 passeggeri nel 2022 e 46.097 nel 2019. La crescita
parte da aprile con 66.823 nel 2022, 66.370 nel 2019 e un +
0,7 per cento; a maggio +7,8 %, con 73.204 transiti nel 2022 e
67.893 nel 2019; a giugno 2022 con 80.800, mentre nel 2019
70.404 con un + 14,8%; + 13,7% a luglio con 87.124 nel 2022 e
nel 2019 76.628; +21,87% ad agosto con 88.164 nel 2022 e
72.340 nel 2019; a settembre gli 80.340 passeggeri del 2022
contro i 68.696 del 2019 hanno prodotto un incremento del
16,9%;  +11,09%  con  66.676  nel  2022  e  nel  2019  60.019;  a
novembre 2022 44.011, nel 2019 con 42.747 e un +2,95%; infine
a dicembre, 45.198 nel 2022 e 48.498 nel 2019 con un calo del
6,8%.

Marcella Pace

È STATO UN NATALE amaro
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Per oltre cento famiglie ortonesi!

Ortona  9  gennaio  2023.  Seppur  in  grave  ritardo,  a  metà
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dicembre, grazie alle continue sollecitazioni dei consiglieri
comunali di minoranza, finalmente,  l’Amministrazione comunale
ha deciso di utilizzare 80.000 euro per dare un sostegno alle
famiglie ortonesi in difficoltà e contrastare il particolare
momento di grave crisi economica ed occupazionale. �

Purtroppo, come ammesso dal Comune stesso nella determinazione
dirigenziale n. 2810 del 30 dicembre scorso, la struttura
amministrativa  che  si  occupa  dei  servizi  sociali  non  è
riuscita ad esaminare in tempo le 116 domande pervenute  per
far trascorrere un Natale sereno alle famiglie maggiormente
colpite dalla crisi economica, rinviando la concessione del
contributo al 2023.

“Da mesi – dichiarano i consiglieri comunali Ilario Cocciola,
Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza  ed  Emore  Cauti  –
denunciamo  lo  stato  di  criticità  dei  servizi  sociali  del
Comune  causato  dallo  smantellamento  dell’ufficio  delle
politiche  sociali  e  dalla  scarsa  considerazione
dell’Amministrazione comunale per le famiglie in difficoltà”.

“Non essere riusciti ad esaminare 116 domande nel giro di
pochi  giorni  –  continuano  i  consiglieri  comunali  del
coordinamento  soloortonanellatesta  –  ed  aver  costretto  le
famiglie ortonesi maggiormente in difficoltà a non poter avere
un  aiuto  concreto  nel  periodo  natalizio,  oltre  ad  essere
sintomatico dello stato di abbandono in cui si trovano gli
uffici  comunali  che  si  occupano  di  politiche  sociali,  è
sicuramente molto grave!”

Ci auspichiamo che oggi, finite le feste, ci si appresti nella
pratica perché per queste 116 famiglie c’è stato ben poco da
festeggiare!

#sempredallapartedellacomunita

#soloortonanellatesta



LETTERA A …
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Pescara, 09 gennaio 2023

Alla c.a. Dott. Gabriele DE Angelis Presidente TUA Spa

Dott. Maximilian Di Pasquale Direttore Generale TUA Spa

Dott. Raffaele Piscitelli Responsabile Area Metropolitana Tua
Pescara

Dott. Marco Marsilio Presidente Regione Abruzzo

Dott.  Umberto  D’ANNUNTIIS  Sottosegretario  alla  Presidenza
della  Giunta  Regionale  Abruzzo  con  delega  ai  Trasporti
pubblici  locali,  Mobilità,  Lavori  pubblici,  Infrastrutture,
Difesa del suolo

Dott.  Emidio  Primavera  Direttore  Regionale  Trasporti,
Infrastrutture,  Mobilità  e  Logistica  Regione  Abruzzo

e p.c. Ill.mo Prefetto di Pescara Dott. Giancarlo Di Vincenzo

Ill.mo Sindaco di Pescara Dott. Carlo Masci

TUA SPA. APERTURA prima fase procedure di raffreddamento e
conciliazione Legge 146/90

Le scriventi Segreterie Provinciali, in riferimento a quanto
in oggetto,
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PREMESSO

che da circa due anni l’Amministrazione Comunale di Pescara,
ha inteso modificare il piano traffico in viale Marconi;

che le OO.SS. di categoria hanno condiviso ed apprezzato la
realizzazione di corsie dedicate al transito dei bus, al fine
di  avere  una  mobilità  più  snella  e  rendere  la  città  più
moderna;

 che da inizi lavori fino ad oggi, i conducenti dei bus, per
via  della  segnaletica  inesistente  o  inadeguata  posta  in
essere,  sono  “obbligati”  ad  infrangere  sistematicamente  il
codice della strada;

 che  le  OO.SS.  non  ritengono  che  questa  situazione  di
incertezza e di criticità possa estendersi oltre in attesa dei
pronunciamenti della Magistratura rispetto ai diversi ricorsi
presentati e collegati proprio all’arteria di Via Marconi;

che le criticità di seguito elencate: messa in sicurezza del
tracciato, rotatorie ancora transennate, corsie preferenziali
occupate sistematicamente da auto in sosta, semafori ancora
spenti, e le “obbligate” violazioni del codice della strada,
sono in grado di determinare conseguenze gravi al personale di
guida esposto in prima linea rispetto a tali situazioni;

 che sul tema della sicurezza per garantire sia agli utenti
che al personale di guida, vanno impegnate ulteriori risorse,
per ridurre le criticità a cui sono assoggettate;

che  le  numerose  interazioni  avute  con  i  portatori  di
interesse,  Amministrazione  Comunale  ed  Azienda  Tua,  dove
furono assunti precisi impegni sulla tempistica e modifica da
effettuare sono venute meno;

 che  con  nota  inviata  dalle  scriventi  OO.SS.  in  data  20
Ottobre  2022,  si  chiedeva  un  incontro  al  Dipartimento
Infrastrutture  e  Trasporto  Pubblico  Locale  della  Regione



Abruzzo  e  all’assessore  Mobilità,  Viabilità,  Trasporti,
nessuna convocazione ricevuta;

CONSIDERATO

che abbiamo appreso dalle dichiarazioni del Dirigente Comunale
Arc. Fabrizio Trisi, rilasciate al quotidiano “il Centro”, i
mezzi  della  TUA,  non  sono  dotati  di  un  dispositivo  di
rilevazione a bordo che consenta attraversamento in sicurezza
delle rotatorie;

VALUTATO INOLTRE

 che per l’Amministrazione Comunale i lavori eseguiti sono
giunti al termine e l’attivazione dei semafori intelligenti
dovranno  essere  effettuate  secondo  le  indicazioni  della
società TUA;

PER TUTTO QUANTO SOPRA

le Segreterie Provinciali Filt Cgil, Fit Cisl,Uil Uilt, Faisa
Cisal, avviano formalmente le procedure di raffreddamento e
conciliazione,  chiedendo  la  convocazione  del  tavolo  di
conciliazione così come previsto dal “Regolamento provvisorio
delle prestazioni indispensabili e delle altre misure di cui
all’art. 2, comma 2 della Legge 146/90 come modificato dalla
legge 83/2000 nel settore del trasporto pubblico locale” e di
cui alla Deliberazione 02/13 della Commissione di Garanzia per
l’attuazione della Legge sullo sciopero nei servizi pubblici
essenziali.

  FILT CGIL FIT CISL UIL UILT FAISA CISAL

Gobeo Patrizio Gaspari Massimiliano Vincenzo Marcotullio Lizzi
Luciano



IL  RUOLO  DELLE  POLITICHE
SOCIALI  per  un  nuovo  patto
sociale:  esperienze  a
confronto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Auditorium Rettorato; 10 gennaio 2023 – ore 10:30

Chieti, 9 gennaio 2023. “Il ruolo delle Politiche sociali per
un nuovo patto sociale: esperienze a confronto” è il tema
dell’incontro che si terrà domani, 10 gennaio 2023, dalle ore
10.30, presso l’Auditorium del Campus Universitario di Chieti.
L’evento,  promosso  dal  Presidente  del  Corso  di  Laurea  in
Servizio  sociale  dell’Università  degli  Studi  Gabriele
d’Annunzio  di  Chieti-Pescara,  professor  Roberto  Veraldi,
vedrà, dopo i saluti istituzionali del Rettore Sergio Caputi,
la  partecipazione  di  importanti  testimoni  privilegiati  del
mondo delle Istituzioni, tra i quali: l’onorevole Fabio Righi,
Segretario  di  Stato  per  l’Industria,  l’Artigianato  e  il
Commercio,  la  Ricerca  Tecnologica  e  la  Semplificazione
normativa della Repubblica di San Marino, il senatore Claudio
Durigon, Sottosegretario di Stato al Ministero del Lavoro e
delle Politiche sociali, il professor Camillo Stefano Pasotti,
docente  di  Sociologia  generale  presso  il  Dipartimento  di
Economia  aziendale  della  “d’Annunzio”,  dell’economista,
professor Pino Mauro, del Direttore generale della “Fondazione
Enasarco”, Antonio Buonfiglio, dell’ex-Direttore generale del
Ministero  del  Lavoro,  Natale  Forlani,  e  della  dottoressa
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Sandra Carballar, Ricercatrice a contratto della “d’Annunzio”.

Le conclusioni saranno affidate al professor Giorgio Gosetti,
Docente di Sociologia dei processi economici e del lavoro
dell’Università di Verona. Le Politiche sociali rappresentano
l’insieme delle complessive politiche pubbliche che hanno per
oggetto le strutture, le decisioni, i processi e gli esiti
delle azioni istituzionali, organizzative e professionali che
si  confrontano  con  la  Società  e  con  l’evoluzione  della
Società. Rappresentano, nel loro complesso e in generale, il
pilastro  del  Welfare:  un  sistema  sociale  pubblico  che
garantisce ai cittadini la fruizione di servizi o forme di
protezione da rischi derivanti da malattie, vecchiaia o eventi
nel mercato del lavoro in tutte le sue applicazioni pratiche.
Sono  molti  gli  attori  che  concorrono  alla  “creazione”  di
Welfare.

“Da qui – sottolinea il professor Roberto Veraldi, Presidente
del Corso di laurea in Servizio sociale della d’Annunzio –
nasce l’idea di un confronto aperto, all’interno del Corso di
Laurea in Servizio sociale che forma gli Operatori del Sociale
e tra questi soprattutto gli Assistenti sociali, con testimoni
privilegiati del variegato mondo delle Istituzioni (Italiane e
Internazionali), dell’Accademia, dell’imprenditoria nel campo
dei servizi per approntare un ragionamento, il più costruttivo
possibile, che serva a definire, delineare, approfondire le
basi teoriche e conoscitive di come sarà il Welfare di domani
e quali possibili vie di fuga immaginare in una “Società fuori
squadra” (come la definiva Arnaldo Bagnasco), che sta cercando
di ritrovare, lentamente e con difficoltà, il suo equilibrio
nel rapporto con i Cittadini che la compongono”.

Maurizio Adezio



TUTTI I TIPI di Ciufoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

La rassegna teatrale “Ama il teatro a Lama”

Lama dei Peligni, 9 gennaio 2023. Saranno i “Tipi” di Roberto
Ciufoli ad inaugurare per il 2023, la rassegna teatrale “Ama
il  teatro  a  Lama”  a  cura  dell’attore  abruzzese  Federico
Perrotta: avviata a dicembre 2022 con lo spettacolo “I Matti
di Dio” (Uao Spettacoli) si prosegue, come da programma, con
altre tre date d’autore accolte con entusiasmo dal sindaco  di
Lama dei Peligni (Ch) Tiziana di Renzo.

L’appuntamento con l’attore e fondatore del quartetto comico
la Premiata Ditta, è previsto per domenica 15 gennaio 2023
alle ore 18.00 presso la Sala Polivalente “A. Del Pizzo” di
Lama dei Peligni (Ch): sul palco, una carrellata di tipologie
umane,  un  esilarante  percorso  che  spazia  dallo  sportivo
all’indeciso,  dal  timido  al  supereroe  e  al  danzatore,
mostrando  come  una  particolare  caratteristica  psicologica
condizioni un atteggiamento fisico, un modo di parlare e di
scegliere le parole. In “Tipi” di e con Roberto Ciufoli “si
ride di noi, di questa nostra umanità così fortemente spaesata
e confusa” con monologhi, poesie, sketch e balli che rendono
lo spettacolo un vero “multi-one-man-show”.

“Ringraziamo davvero per il sostegno il Comune di Lama dei
Peligni ed il sindaco che crede molto in questa ripartenza, ma
anche la compagnia teatrale TeatrArtMaja per la dedizione che
impiega per la realizzazione di attività importanti per la
comunità; con “I Matti di Dio” abbiamo avuto un assaggio di
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ciò  che  veramente  caratterizza  una  realtà  come  Lama  dei
Peligni, e per questo 2023 siamo pronti per proseguire lungo
un sentiero caratterizzato da grandi nomi del mondo dello
spettacolo che in realtà porteranno anche importanti temi e
spunti  interessanti  in  questo  angolo  di  pace  d’Abruzzo”-
commenta l’artista e produttore abruzzese Federico Perrotta.

POLENTA SENZA PARI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

De  Panfilis:”Che  successo  la  sagra,  ed  ora  a  Pettorano
rilanciamo gli altri eventi”

Pettorano sul Gizio, 9 gennaio 2023. Un successo senza pari
quello che è andato in scena lo scorso 6 gennaio a Pettorano
sul Gizio per l’edizione numero 61 della Sagra della Polenta
che ha visto il paese che si trova nel cuore del Monte Genzana
letteramente invaso da turisti, avventori ed appassionati di
buona cucina. Un risultato eccellente nei numeri delle persone
intervenute, con piazza Zannelli dove erano stati allestiti i
punti ristoro, letteralmente presa d’assalto fin dalle prime
ore del mattino ma che ha in realtà visto tutte le attività
commerciali  di  Pettorano  che  hanno  fatto  registrare  un
eccellente riscontro.

Piatti letteralmente andati sold out già dopo un paio d’ore
dall’apertura del servizio pranzo, con alcuni ristoranti, come
ad esempio ‘Il Torchio’ che si trova nella panoramica piazza
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Zannelli che ha servito quasi un centinaio di persone tanto da
dover preparare ben quattro polente rispetto alle iniziali due
preventivate, e molteplici turni per far accomodare i propri
clienti.

“Il bilancio di questa edizione della sagra è positivo per
l’afflusso  della  gente,  per  i  prodotti  che  sono  stati
consumati ed apprezzati perché abbiamo chiesto anche a chi ha
voluto assaggiare i nostri piatti se era rimasto soddisfatto,
e per l’afflusso complessivo di persone in paese-ha spiegato
Augusto  De  Panfilis,  rappresentante  della  Pro  Loco  di
Pettorano sul Gizio, responsabile dell’edizione della Sagra
della Polenta 2023-. Ovviamente anche il tempo ha fatto in
modo che ci fosse un afflusso particolarmente numeroso di cui
siamo contenti. Se avessimo avuto altre mille porzioni di
polenta le avremmo sicuramente vendute ma non era possibile
farlo perché parliamo di polenta e non spaghetti quindi di un
prodotto del tutto particolare.

Questo però non ci deve distrarre però e noi dobbiamo vedere
come  l’organizzazione  di  questo  evento  come  di  altri  che
richiamano gente nel nostro bel borgo si possono fare e da
migliore. Abbiamo sicuramente bisogno di energia umana, di
persone che si mettono a disposizione per garantire il futuro
di questa manifestazione e delle altre che speriamo si possano
tornare ad organizzarsi dopo la pandemia e che hanno avuto in
passato  successo.  Il  paese  dovrà  fare  una  riflessione  in
particolare  su  come  aumentare  l’energia  umana  per  poter
organizzare ancora eventi come questo”. “Dopo il successo di
questa sagra dobbiamo coinvolgere le associazioni, le attività
ed i cittadini di Pettorano per poter vedere in che maniera il
nostro paese, che conta nel centro storico circa 300 persone,
possa continuare ad organizzare manifestazioni come la Sagra
della Polenta, come Sapori in Festa, il Carnevale, o come la
festa patronale di Santa Margherita-ha aggiunto De Panfilis.
Va fatta una riflessione e trovare delle energie e prendere
degli impegni che possano dare nuova linfa a tutti noi.



È importante che Pettorano sul Gizio attraverso iniziative
come questa si faccia conoscere e che queste stesse iniziative
creino  economia,  ovvero  le  attività,  a  prescindere  dalle
associazioni, possano ricavare i giusti guadagni per il loro
sforzo e la loro attività”. De Panfilis di fatto chiede una
grande unione di intenti fra Comune di Pettorano sul Gizio,
Pro Loco di Pettorano e le associazioni del paese. “La Pro
Loco ha sempre cercato la collaborazione del Comune che devo
dire,  visto  che  sono  40  anni  che  sono  coinvolto
nell’organizzazione  delle  attività  di  Pettorano,  sia  come
dirigente della Pro Loco che, come semplice socio, c’è sempre
stata, a prescindere da chi si è alternato alla guida del
Comune-ha concluso De Panfilis.

Ora però dal Comune deve partire una riflessione perché la
pandemia  ha  accentuato  le  difficoltà  del  paese  e  troppe
iniziative non sono state fatte o hanno avuto problemi nel
loro svolgimento. Ecco perché una sintesi fra le varie realtà
e  magari  anche  un  coinvolgimento  delle  associazioni,  che
possono unirsi fra di loro, possono permettere a Pettorano di
rilanciarsi e non far sì che il successo nei numeri e nei
riscontri  positivi  di  questa  edizione  della  Sagra  della
Polenta rimanga effimero”.

CREIAMO  IL  NATALE:  si  è
conclusa  la  quinta  edizione
del concorso natalizio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023
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Domenica 15 Gennaio ci sarà la premiazione

Martinsicuro, 9 gennaio 2023 – Conclusa la quinta edizione del
concorso natalizio tutto Martinsicurese “CreiAmo il Natale”,
ora  si  attende  la  Premiazione.  La  Premiazione  avverrà,
infatti, Domenica 15 Gennaio 2023, presso la Sala Consiliare
di Martinsicuro alle 17.

Verranno premiati i primi 3 delle categorie presepe da casa e
albero di Natale, che avranno ricevuto più “like” entro il 31
dicembre 2022

Una votazione da parte di una commissione costituita da Katja
Amabili, Nunzio Martiniani e la prof.ssa Daniela Foglia, che
valuterà e premierà i primi tre di ogni categoria (albero di
Natale, presepe da casa e presepe da esposizione).

Ci sarà anche il premio per i bambini nella categoria dei
presepi  da  esposizione.  Sono  inoltre  previsti  dei  premi
speciali che verranno attribuiti da una Commissione formata
dai Presidenti di Quartiere. Per tutti i curiosi, la pagina
ufficiale Facebook: “Creiamo il natale 2022”

L’iniziativa organizzata, dai quartieri Giardino, Santa Rita,
Sacro  Cuore,  Tronto  e  Campo  Casone  con  il  Comune  di
Martinsicuro e in collaborazione con l’Associazione La Fenice
e la Pro Loco di Martinsicuro, ha visto molte presenze durante
l’esposizione presso il plesso scolastico in Piazza Cavour.

La partecipazione sia al concorso sia all’esposizione è stata
davvero numerosa e attiva: un’ulteriore conferma che alcune
tradizioni continuano ad essere molto sentite.



UNA PERGAMENA-RICORDO a nome
dell’Amministrazione Comunale
e della Città
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

La consegna alla signora Genoina D’Orazio

Giulianova, 8 gennaio 2023. La cerimonia questa mattina, in
occasione  del  suo  92esimo  compleanno,  nel  duomo  di  San
Flaviano. Genoina D’Orazio compie oggi 92 anni. Figura storica
dell’ Istituto Castorani, catechista, collaboratrice assidua
della Parrocchia di San Flaviano, svolge tuttora attività di
volontariato  e  di  assistenza  alle  persone  sole  e  malate.
L’impegno  laico  di  Genoina  è  in  perfetta  armonia  con  la
missione della sua vita di consacrata.

L’ Amministrazione Comunale, facendosi tramite di un affetto
profondo e collettivo, ha voluto donarle una pergamena, segno,
come  detto,  della  riconoscenza  dell’intera  città  di
Giulianova. Per la consegna, sono stati scelti il giorno del
suo compleanno ed una cornice festosa. Il Vicesindaco Lidia
Albani le ha conferito infatti oggi il riconoscimento, al
termine della Messa delle 11, nella sua Parrocchia, a San
Flaviano.  Attorno  a  lei,  l’affetto  dei  bambini,  delle
famiglie,  del  parroco  don  Enzo  Manes.

” Genoina – ha detto don Enzo- è una presenza preziosa. Lo è
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per i giuliesi e per la Chiesa. La sua generosità, la sua
giovialità, lo spirito cristiano, la sostengono ogni giorno e
la rendono testimonianza vivente di fede. Sono persone come
lei a fare delle comunità una famiglia, una famiglia di tutti
e per tutti”.

“L’ Amministrazione Comunale voleva essere presente, oggi – ha
sottolineato Lidia Albani – Con lei Giulianova ha un debito di
riconoscenza.  Tantissimi  la  ricordano,  la  frequentano,  la
incontrano, traggono insegnamento dalla sua vita semplice, da
un sorriso che interpreta lo spirito vero del volontariato e
della solidarietà. Le auguriamo di essere, per molti anni
ancora, maestra d’amore e di gioia per questa città”.

LA SIECO VINCE in rimonta a
Modica 1-3
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Proprio come preventivato la trasferta in terra sicula si è
rivelata difficile per Ortona che riesce, sebbene con qualche
affanno,  a  portare  a  casa  tutta  la  posta  in  palio  e  a
continuare la rincorsa alla capolista Catania

Ortona, 8 gennaio 2023. Modica sfoggia un repertorio variegato
di ACE che, in contrapposizione ai tanti errori al servizio
degli  ortonesi  hanno  reso  ancora  più  complicato  avere  la
meglio su un avversario insidioso e sostenuto dal pubblico di

https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/08/la-sieco-vince-in-rimonta-a-modica-1-3/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/08/la-sieco-vince-in-rimonta-a-modica-1-3/


casa. Il perfetto riassunto di questa gara potrebbe essere il
noto adagio secondo il quale tutto è bene quel che finisce
bene. Probabilmente non la migliore Sieco, di certo la più
discontinua. I bianco-azzurri partono male subendo al pronti-
via l’irruenza dei padroni di casa ben trascinati dal bomber
Chillemi.  Con  l’aggiunta  di  qualche  errore  individuale  la
frittata è fatta per la Sieco che perde in poco più di 20
minuti. La metaforica sberla serve a svegliare l’Ortona che
rientra in campo ben più determinata. Gli abruzzesi crescono a
muro e gli attacchi si fanno sempre più efficaci con Marshall
che arriva a toccare l’86% di attacchi messi a segno. Si
rivede in campo anche il centrale Tommaso Fabi che alla fine
della fiera, entrando in corso d’opera si ritroverà in bacheca
otto punti quattro dei quali, da muro. Passata la paura, la
SIECO si scioglie e comincia a macinare gioco. Modica va in
affanno e oppone resistenza soltanto nella parte iniziale del
quarto set per poi deporre le armi. La Sieco gestisce il
vantaggio e porta a casa tre punti molto importanti.

Coach Nunzio Lanci: «Una partita molto particolare. Nel primo
set abbiamo subito una grande pressione soprattutto con una
buona battuta. Gli avversari hanno difeso tanto e bene ma
soprattutto  hanno  avuto  la  grinta  e  la  voglia  giusta  di
contrattaccare mettendo la palla a terra. Per fortuna, poi, la
situazione si è ribaltata. Siamo stati noi bravi a riuscire a
giocare come sappiamo e ad approfittare di ogni situazione che
ci  veniva  concessa.  La  vittoria  non  può  fare  altro  che
aumentare la consapevolezza delle nostre capacità. Ora c’è da
preparare bene la prossima e difficile gara contro Casarano
sempre in trasferta».

Dopo più di due mesi d’assenza torna in campo il centrale
Tommaso Fabi: «Sono stati giorni difficili per me, soprattutto
psicologicamente. Rimanere positivi non era per nulla semplice
ma ne sono venuto fuori. Di certo sono contento di essere
rientrato in campo anche se non era proprio scontato il mio
impiego. Iorno è un giocatore fantastico che mi ha permesso di



recuperare  senza  fretta  ed  in  tutta  tranquillità.  Poi  il
Mister mi ha messo dentro e ho sentito quel brivido che non
sentivo da molto tempo. Sono contento non solo per la mia
prestazione personale ma anche per la squadra, per la mia
famiglia, per la mia ragazza e per i tanti amici che mi sono
stati vicini quando soffrivo. Sono contento di aver ricambiato
la fiducia della società che mi ha aspettato con pazienza e
ovviamente sono contento anche per me stesso. Vincere questa
gara  è  stata  una  gioia  immensa  per  me  ma  ora  dobbiamo
lasciarcela  alle  spalle  e  pensare  ai  prossimi  durissimi
impegni che ci aspettano nell’arco di pochi giorni»

LA GARA IN BREVE

Modica inarrestabile e già dai primissimi scambi fa capire di
aver ben studiato la squadra allenata da Coach Lanci arrivando
puntualmente a difendere ogni pallone e soprattutto riuscendo
in una puntuale ricostruzione. Il muro di Ortona sembra non
funzionare  lasciando  la  strada  pressocché  sgombra  ad  un
Chillemi in giornata. Fondamentali da rivedere un po’ per
tutti gli abruzzesi che arrancano per tutta la durata del
parziale senza mai mettere in seria difficoltà i padroni di
casa.

Meglio l’avvio di secondo set per la Sieco. Nonostante qualche
piccola sbavatura gli adriatici sembrano più attenti e pronti
a muro con un Bertoli determinante per scavare subito la prima
mini-fuga  dallo  0-5.  Il  servizio  dei  padroni  di  casa  è
tuttavia  molto  insidioso  e  Modica  riesce  a  ridurre  lo
svantaggio fino ad annullarlo quando si è arrivati a metà set.
I ragazzi di Coach Lanci fanno faticano a “tenere buoni” gli
avversari e il gioco si trasforma in un elastico con la Sieco
che tenta l’allungo che viene prontamente ridotto dai padroni
di casa.

Il terzo set è molto equilibrato sebbene le due squadre non
giochino una bella pallavolo nessuna delle due contendenti ne
approfitta. Parziale che si sblocca soltanto nella seconda



parte, quando la Sieco copre meglio riuscendo ad avere un
migliore contrattacco. Rientra anche Fabi che si fa subito
sentire  a  muro.  Ortona  scava  un  discreto  margine  che  le
permette di gestire in tranquillità il finale.

Nel  quarto  set  la  Sieco  parte  bene  e,  proprio  come  era
accaduto nel secondo, va subito in vantaggio di cinque punti.
Questa volta, però, i ragazzi di Coach Lanci continuano a
macinare  gioco,  anziché  rallentare  come  era  accaduto  in
precedenza. Il muro di Ortona si fa più efficace e i padroni
di casa perdono sempre più terreno.

PRIMO SET

Coach Lanci introduce Ferrato regista e Bulfon opposto. La
coppia degli schiacciatori è composta da Capitan Marshall e
Bertoli  mentre  al  centro  ci  sono  Iorno  e  Arienti.  Libero
Benedicenti

I padroni di casa rispondono con Putini palleggiatore e Princi
opposto. Quagliozzi e Chillemi sono gli schiacciatori mentre
al centro si schierano Raso e Garofalo. Libero Aiello

Si parte con la Sieco al servizio che con Bertoli va dai nove
metri. Il primo punto è di Chillemi che tira un’autentica e
indifendibile bomba 1-0. Modica riesce a ricostruire e ancora
con Chillemi conquista il 2-0. Il primo punto per Ortona è di
Marshall 2-1. Bulfon colpisce forte 3-2. Arienti e Ferrato
trovano una buona collaborazione al centro 4-3. Bertoli non
riesce  a  superare  il  muro  in  pallonetto  6-3.  Sbaglia  il
servizio Arienti 7-4. Fischiata una doppia a Ferrato 8-5. Ace
per Putini 12-7 e time out chiesto da Lanci. Ace di Bulfon
12-9.  Garofalo  mura  Bulfon  15-10.  Quagliozzi  sbaglia  il
servizio 16-12. Out il servizio di Bertoli 18-13. Ace per
Chillemi 21-16. Fuori l’attacco di Bulfon 22-16. Il quarto ace
dei padroni di casa arriva e con esso anche il primo di tanti
set-point. Poco dopo Modica mette a terra il punto del primo
set.



SECONDO SET

Tocca ai padroni di casa servire per primi con Garofalo ma il
primo punto è una stampata al centro di Arienti 0-1. Bertoli
intuisce la giocata di prima intenzione e ci mette le mani:
0-2.  Ancora  muro,  ancora  Bertoli  0-3.  Marshall  0-4  dopo
un’azione lunga e confusa e subito time out per Modica. Il
primo punto per modica arriva per un tocco a muro di Ortona
1-5. Ancora un tocco a muro 2-5. Out il servizio di Putini
2-6. Ace di Quagliozzi 6-8. Ancora un ace, stavolta di Capelli
8-10. Mani fuori di Bulfon 10-12. Marshall dalla seconda linea
tira una bomba di prima intenzione 10-13. Fuori l’attacco di
Bulfon 12-15. Bel gesto tecnico di Ferrato che palleggia ad
una mano per la veloce di Arienti 13-16. Capelli murato da
Ferrato 14-18. Bertoli tira forte la sua diagonale stretta
14-19.  Ancora  Chillemi  19-23.  Out  il  servizio  di  Ferrato
20-24. L’attacco di Ortona è in campo, la verifica al Video-
Check dura poco 20-25 e la gara torna in equilibrio.

TERZO SET.

Bertoli è al servizio ma il primo punto del set è di Capelli
1-0. Invasione fischiata ad Ortona 2-1. Bulfon, da posizione
scomoda, schiaccia sulla rete 3-3. Garofalo mura Marshall e
regala il vantaggio ai suoi 7-6. Sbaglia il servizio Bulfon
10-9. Fuori l’attacco di Marshall 11-9. Muro di Ferrato e
punto break per Ortona 12-14. Marshall tira forte in pipe
13-16. Ace di Capelli 17-21. Garofalo chiude bene in diagonale
18-22. Arienti al centro trova il primo set-point 18-24. Fuori
l’attacco di prima intenzione di Ferrato 19-24. L’ultimo punto
è di Bulfon che tira forte per il 19-25.

QUARTO SET

Si rientra in campo e la Sieco ha già in tasca un punto.
Chillemi al servizio ma il primo punto è di Bulfon che trova
la  linea  di  fondo.  Bertoli  per  lo  0-2.  Gran  recupero  di
Arienti e Bertoli chiude la ricostruzione 0-4. Fabi recupera



un buon pallone evitando di pochissimo l’invasione al secondo
tentativo è per lui un gioco da ragazzi mettere a segno il
punto dell’1-6. Ace di Quagliozzi 3-7. Ace anche per Bertoli
8-3.  Ace  per  la  SIECO  ma  i  padroni  di  casa  chiedono
l’intervento del VAR. Il Video-Check smentisce la chiamata
dell’arbitro ed è 5-11. Fuori l’attacco di Marshall 7-11 ma il
VAR cambia la decisione ed è tocco a muro 6-12. Chillemi
stavolta  centra  il  lungolinea  7-12.  Pizzica  la  linea  la
diagonale stretta di Bertoli 9-15. Errore dai nove metri per i
padroni di casa 10-17. Bello l’ace di Capelli ma Nunzio Lanci
però non si fida e vuol chiedere al video-check di controllare
meglio. Il pallone però è proprio dentro. 13-17 grazie ad un
nuovo ace di Capelli. Out di poco l’attacco di Marshall 14-17.
Il cubano, però al secondo tentativo riesce a sradicare dalla
linea  dei  nove  metri  il  pericoloso  Capelli  14-18.  Bulfon
schiaccia  forte  sul  muro  e  la  palla  schizza  fuori  15-20.
Arriva l’ennesimo ace per Modica 17-20. Fabi trova il match
point al centro 18-24. Ancora una volta è Bulfon a chiudere
19-25.

Avimecc Modena – SIECO Service Impavida Ortona 1-3 (17-25 /
25-20 / 25-19 / 25-19)

Sieco Service Impavida Ortona: Fabi 8, Vindice (L), Bertoli
17, Benedicenti (L) pos 45% perf 21%, Iorno, Marshall 6, Di
Tullio, Bulfon 17, Arienti 11, Ferrato 1, Pollicino n.e.,
Palmigiani n.e., E.Lanci n.e. Allenatore: Nunzio Lanci. Vice:
Luca Di Pietro.

Avimecc Volley Modica: Raso 10, Capelli 14, Putini 1, Chillemi
12, Princi 1, Garofolo 5, Petrone, Nastasi(L) pos. 83% perf.
43%, Turlà, Quagliozzi 16, Aiello (L) n.e., Firrincieli n.e.,
Saragò n.e. All. Giancarlo D’Amico.

Durata Set: 24’ / 30’ / 26’ / 32’

Durata Complessiva: 1h 52’

Muri Punto:  Ortona 12 / Modica 3



Aces:  Ortona 2 / Modica 11

Errori Al Servizio:  Ortona 13 / Modica 13

Ricezione: Ortona Pos 51% Perf 30% / Modica Pos 71% Perf 37%

Attacco: Ortona 58% / Modica 41%

Arbitri:  Stancati  Walter  (Brindisi)  e  Giorgianni  Giovanni
(Messina)

IL 2023 DELLA TOMBESI INIZIA
con una vittoria
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

I gialloverdi superano 6-5 il Sulmona e chiudono al secondo
posto, a quota 29 punti, il girone d’andata. Massimo Morena:
«Ottima prestazione, soddisfatto del contributo di tutti. Bene
questa prima metà di stagione, ma non abbiamo ancora fatto
nulla».            

Ortona, 8 gennaio 2023. Nel primo impegno ufficiale del 2023,
la Tombesi riparte laddove aveva lasciato, con una vittoria
non facile ma meritata contro il Futsal Sulmona. Prima ancora
del risultato finale, le buone notizie erano arrivate per
mister Morena già durante la sosta natalizia, con il recupero
dai rispettivi infortuni di Lucio Moragas e Paolo Romagnoli:
il pivot argentino, assente dalla partita di Celano di metà
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novembre,  non  è  partito  in  quintetto,  ma  si  è  comunque
rivelato decisivo per il risultato finale, mentre Romagnoli,
alla  sua  prima  convocazione  stagionale,  può  a  tutti  gli
effetti considerarsi un nuovo acquisto a campionato in corso.

Dopo  aver  trovato  il  gol  del  vantaggio  con  Scarinci,  su
perfetto  assist  di  Masi,  con  soli  50  secondi  giocati  sul
cronometro, la Tombesi ha però subito capito che la sfida
contro  il  Sulmona  non  sarebbe  stata  una  passeggiata:  gli
ovidiani hanno infatti prima trovato il pareggio e poi il
vantaggio; in seguito, dopo il 2-2 di Masi, si sono riportati
nuovamente in vantaggio con Dominioni. Sotto 2-3, un Berardi
non al meglio è stato sostituito in porta da Dario Dell’Oso,
autore da quel momento in poi di una prova maiuscola. Prima
dell’intervallo,  gli  ortonesi  sono  stati  comunque  abili  a
rimettere la testa avanti, con la doppietta del rientrante
Moragas, a punire (specie in occasione del gol del 3-3) l’uso
intensivo del portiere di movimento da parte sulmonese. Nel
secondo tempo, la Tombesi ha trovato il 5-3 con Scarinci e il
6-3  con  Masi,  ma  fallendo  in  seguito  una  lunga  serie  di
occasioni per incrementare il punteggio. Nell’unica sbavatura
in fase difensiva è arrivato il quarto gol del Sulmona, mentre
il gol del definito 6-5 è arrivato quando mancavano solo sei
secondi alla fine. Con questa vittoria, la Tombesi raggiunge
in  classifica  la  Napoli  Barrese  a  quota  29  punti,  a  -2
dall’Academy Pescara, ma è seconda in virtù dello scontro
diretto favorevole con i campani. La classifica alla fine del
girone d’andata determina anche gli accoppiamenti per la Coppa
Italia:  proprio  la  Napoli  Barrese  sarà  l’avversario  della
Tombesi, in gara secca, il prossimo 25 gennaio a Ortona.

«Sono  molto  soddisfatto  del  contributo  di  tutti  e  della
prestazione della squadra – questo il commento a fine gara di
Massimo Morena –. Il Sulmona è una buona squadra, sapevamo che
si sarebbe giocata con continuità la carta del portiere di
movimento, ma ci siamo fatti trovare pronti: peccato solo per
quell’errore sul 6-4, è stata la nostra unica sbavatura. Siamo



tutti contenti di aver recuperato Romagnoli e Moragas, che
oggi  hanno  entrambi  dato  una  grossa  mano.  Faccio  i  miei
complimenti  a  Dario  Dell’Oso,  che  anche  oggi,  da  vero
professionista qual è, si è fatto trovare pronto e ci ha dato
grande sicurezza, con parate importanti. Chiudiamo un girone
d’andata  positivo,  ma  non  abbiamo  ancora  fatto  nulla.  Si
riparte già settimana prossima con una gara difficile contro
l’Ischia,  che  è  una  squadra  molto  diversa  da  quella  che
abbiamo affrontato a ottobre, rafforzata sul mercato e con
molte più certezze. Anche noi però stiamo meglio rispetto a un
girone  fa  e  vogliamo  continuare  ad  avvicinarci  al  nostro
obiettivo finale». 

Giuseppe Mrozek

UNA  COLONNA  SONORA  per  la
vita
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Consegnato un ecografo al distretto sanitario. I numeri dei
biglietti estratti della lotteria di beneficenza del Nomadi
fans club

Sulmona, 8 gennaio 2023. Si è svolta sabato 7 gennaio, al
teatro  comunale  di  Sulmona  (L’Aquila),  l’estrazione  dei
biglietti vincenti della Lotteria di beneficenza “Una colonna
sonora per la vita 2022” del Nomadi fans club “Un giorno

https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/08/una-colonna-sonora-per-la-vita/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/08/una-colonna-sonora-per-la-vita/


insieme”.  Grazie  a  questa  iniziativa,  sostenuta  da  tanti
cittadini e diversi comuni del territorio, è stato possibile
donare  un  ecografo  di  ultima  generazione  al  distretto
sanitario di Sulmona. Strumento che sarà a disposizione di
tutti i cittadini della Valle Peligna e dell’Alto Sangro.

L’ecografo  è  stato  consegnato  nella  serata  di  giovedì  5
gennaio, al teatro comunale di Sulmona, prima del concerto di
Filippo Graziani, prima data nazionale del tour “Arcipelago
Ivan”, omaggio al grande Ivan Graziani. Alla consegna erano
presenti, tra gli altri, la dirigente del distretto sanitario
Peligno-Sangrino, Agata Arquilla, i medici Maurizio Balassone
e Tina Leopardi, gli infermieri Annamaria Papa e Antonella
Zaccardi, i rappresentanti dei comuni del territorio Roberto
Sciullo  (sindaco  di  Pescocostanzo),  Michele  Di  Gesualdo
(sindaco  di  Campo  di  Giove),  Fernando  Gatta  (sindaco  di
Villalago),  Franco  Casciani  (vice  sindaco  di  Sulmona),
Agostino  De  Simone  (vice  sindaco  di  Roccacasale),  Alba
Castorani  (consigliere  comunale  di  Pettorano  sul  Gizio),
Cristiano  Gerosolimo  (presidente  del  consiglio  comunale  di
Sulmona) e i rappresentanti dell’AVIS di Sulmona, Domenico
Leone  e  Ilaria  Matticoli.  Nel  corso  della  cerimonia,
presentata da Federica Bisestile, è stato ricordato il sindaco
di Bugnara, Giuseppe Lo Stracco, scomparso di recente, e che è
sempre stato vicino alle iniziative dell’associazione Nomadi
Fans  Club  “Un  giorno  insieme”.  A  ricordo  del  sindaco  il
presidente Vincenzo Bisestile e il vicepresidente Ennio Zinni
hanno consegnato una borsa di studio al figlio Leandro Lo
Stracco.

Sono stati estratti oltre 200 numeri per altrettanti premi.
Tutti i numeri saranno consultabili a partire da martedì 10
gennaio sul sito https://premioaugustodaolio.wordpress.com e
sulle testate giornalistiche. Vengono riportati di seguito i
primi dieci premi.

–      N. 17520 – 1° Premio (Crociera per due persone);



–      N. 1387 – 2° Premio (Gruppo elettrogeno);

–      N. 1478 – 3° Premio (Bicicletta Jumpertreck);

–      N. 3895 – 4° Premio (Cena, pernottamento e Centro
Benessere a Scanno);

–      N. 7458 – 5° Premio (Materasso a molle matrimoniale);

–      N. 19210 – 6° Premio (Pernottamento + SPA Castel di
Sangro);

–      N. 5212 – 7° Premio (Trolley);

–      N. 346 – 8° Premio (Occhiali da sole);

–      N. 3244 – 9° Premio (Decespugliatore);

–      N. 9318 – 10° Premio (B&B con percorso SPA per due
persone a Pescasseroli);

I vincitori possono ritirare i premi telefonando al numero 389
9737620 oppure scrivere a vbisestile@gmail.com. L’Associazione
culturale Nomadi fans club “Un giorno insieme” ringrazia tutti
i cittadini dell’Abruzzo, gli sponsor e i comuni di Sulmona,
Bugnara, Pescocostanzo, Opi, Scanno, Villalago, Pettorano sul
Gizio,  Roccacasale,  Alfedena,  Rocca  Pia,  Campo  di  Giove,
Anversa degli Abruzzi e Torricella Peligna che con il loro
aiuto hanno supportato le iniziative svolte nel corso del
2022.

PER  L’INCLUSIONE  Giovanni
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Luzzi  e  Giulia  Di  Rocco
insieme
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Il  giorno  9  gennaio  partirà  il  corso  di  formazione
professionalizzante  diretto  a  migliorare  le  competenze,
potenziare le capacità e favorire l’occupabilità dei soggetti
selezionati nelle comunità Rom, Sinti e Camminanti.

Teramo, 8 gennaio 2023. L’Associazione Amici di Zefferino, in
partnership  con  la  Provincia  di  Teramo,  attraverso  il
Consigliere  Delegato  al  PNRR,  Politiche  Comunitarie  e
Politiche energetiche Giovanni Luzii, si occuperà di gestire e
organizzare le giornate formative durante tutto il percorso
del progetto Lamè ta Ʒianas – Noi siamo preparati.

Il progetto è parte del Programma “Accedere – Inclusione,
Formazione, Lavoro” finanziato dal PON Inclusione 2014-2020,
che  ha  l’obiettivo  di  favorire  l’accesso  dei  soggetti
svantaggiati e, in modo particolare, delle popolazioni rom,
sinti e caminanti al mercato del lavoro autonomo e dipendente.
Il  programma  è  promosso  dall’Ufficio  Nazionale
Antidiscriminazioni Razziali (UNAR) che opera all’interno del
Dipartimento  per  le  Pari  Opportunità  della  Presidenza  del
Consiglio dei ministri.

Lo  scopo  del  progetto,  come  riferisce  la  presidente
dell’Associazione Giulia Di Rocco, membro del Forum RSC presso
l’UNAR , è fornire ai partecipanti una formazione di base
sulle  pratiche  lavorative,  essenziale   per   un  percorso
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personale di autodeterminazione, empowerment  e indipendenza
economica. Si vuole incentivare l’integrazione lavorativa dei
soggetti selezionati ,  provando a ridurre le differenze di
accesso al mercato del lavoro dovute alla scarsa inclusività e
recuperare  quel  gap  esistente  migliorandone  l’accesso
all’occupabilità.

La formazione, per un totale di 15 giornate, avrà una formula
teorico/pratica  in  modo  che  i  partecipanti  abbiano  sempre
esempi chiari e possano rapportare al proprio quotidiano le
nozioni  proposte.  In  questa  fase  si  analizzeranno  e  si
illustreranno le dinamiche nei rapporti con l’azienda e il
datore di lavoro con il supporto della sindacalista Virginia
Morello di Martinsicuro . Inoltre, grazie alle competenze di
Cosimo Castrignanò esperto di diritto amministrativo, diritto
internazionale e comunitario, diritto dell’ immigrazione, ed
in  tutela  europea  dei  diritti  umani,  verranno  spiegati  i
diritti e i doveri sia nel contesto sociale che sul posto di
lavoro.  Sarà  fornita  poi,  un  supporto  per  lo  sviluppo  di
competenze  linguistiche  con  il  contributo  di  Patrizia
Schiavone, professoressa e mediatrice linguistica, che servirà
ai partecipanti tutti per arricchire il proprio lessico, e per
coloro che abbiano carenze di tipo linguistico, ad accrescere
la propria autostima e indipendenza nel rapportarsi con gli
altri,  favorendo  il  rafforzamento  di  legami  sociali  nel
proprio territorio di appartenenza.

Il  progetto  prevede  la  realizzazione  del  corso  in  forma
online,  questo  sia  per  evitare  ritardi  o  assenze   dei
partecipanti dovute al particolare periodo post pandemico in
cui ci troviamo, sia per dare la possibilità ai partecipanti
selezionati, che risiedono in Calabria e nel Lazio di poter
seguire il corso anche a distanza. Per cui seppure la sede del
corso  è  in  Abruzzo,  i  partecipanti  selezionati  potranno
collegarsi anche da altre regioni italiane.



NEGRIL:  VENTI  ANNI  DI
ATTIVITÀ,  un  filo  continuo
indissolubilmente legato alla
cultura  giamaicana  e  alla
musica reggae
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Due decenni di promozione musicale che hanno mosso i primi
passi nei locali storici del circolo di via Marrucini per
arrivare ad eventi di portata internazionale come il concerto
di Ziggy Marley del 2007

Pescara, 7 gennaio 2023. Presidente pro-tempore è il singer e
producer pescarese don Tino, già leader dei Maga Dog, una vita
a trecentosessanta gradi nel reggae.

“Mi sono svegliato nel 2023 accorgendomi che sono passati
vent’anni,  e  che  tra  i  tanti  cambiamenti  che  hanno
attraversato le nostre vite, Negril è rimasto sempre un punto
fermo,  una  comfort  zone  virtuale  dove  anche  il  semplice
vedersi e parlare di reggae music, ha esorcizzato i nostri
mali quotidiani…”

Negril ha promosso nel corso di questi anni i più importanti
artisti giamaicani, basta ricordare Luciano the messenger e
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Barrington Levy, presenti nella recentissima lista pubblicata
da Rolling Stone dei duecento artisti più influenti nella
storia della musica, gli unici artisti reggae presenti oltre a
loro sono Bob Marley, Dennis Brown e Toots Hibbert, purtroppo
passati a miglior vita anni fa.

Altri  artisti  promossi  di  assoluto  rilievo  del  panorama
mondiale  sono  Alborosie,  Capleton,  Tony  Rebel,  Morgan
Heritage, Alton Ellis, Beenie Man, Busy Signal e davvero molto
altri.

L’associazione ha da sempre collaborato con tutte le realtà
territoriali  e  portato  i  propri  artisti  nei  locali  e  nei
luoghi più conosciuti della zona, come il Tipografia, il Wake-
up, lo Zu-Bar, il Qube, Le Canarie, il teatro D’Annunzio, Le
Naiadi.

Ha  ideato  il  FOR  ETHIOPIA  FESTIVAL,  allineandolo  ad  un
progetto  di  cooperazione  internazionale  per  la
ristrutturazione di un’ala del St. Mary Hospital di Axum,
collaborato  con  i  Comuni  di  Pescara  e  Giulianova;  con  la
Regione Abruzzo, per arrivare al 2019, anno in cui Don Tino e
Carlo Marcone (Radio Città) rivestono la carica di direttori
artistici dell’Harbour Reggae Festival, che si svolge ogni
anno  al  porto  turistico  di  Pescara  in  collaborazione  con
Marina di Pescara, all’interno del programma di Estatica.

In attesa di festeggiare il trentesimo compleanno del Negril
si può seguire tutte le evoluzioni direttamente dalla pagina
Facebook dell’ Harbour Reggae Festival o dal sito personale
dell’artista e presidente don Tino, www.dontinomusic.com .



RIPRENDE  IL  CAMPIONATO  dopo
lo stop natalizio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

La Lg Umbyracing Teramo riceve la visita del Briolingerie
Cerignola per tornare a vincere

Corzo: “Iniziare il 2023 con mentalità diversa”

Teramo,  7  gennaio  2023.   Il  2023,  dopo  la  sosta  per  le
festività natalizie, ripropone il campionato che riparte con
sfide interessanti tra cui il match casalingo della Futura che
ospita la quotata squadra della Briolingerie Cerignola. Domani
è in programma la dodicesima giornata, penultima del girone di
andata. Le biancorosse della LG UmbyRacing, dopo lo scivolone
di Isernia prima della sosta, vogliono tornare a fare punti
davanti al proprio pubblico. Non sarà facile, visto che gli
avversari di turno, le pugliesi della Brionlingerie Cerignola,
hanno in classifica un solo punto in meno delle teramane, 21
contro i 22 biancorossi. “Dobbiamo iniziare il 2023 con una
mentalità diversa, consci delle nostre capacità e della nostra
forza guardando avanti che se per noi il campionato iniziasse
ora  –  commenta  il  coach  argentino  Marcela  Corzo-  Domani
incontriamo il Cerignola che in classifica ha un punto in meno
di  noi.  E’  una  squadra  dalle  ottime  individualità  e  ben
allenata.  Noi  siamo  cariche  e  siamo  nelle  condizioni  ci
giocarci la gara a viso aperto. Dobbiamo trovare il nostro
equilibrio  –  prosegue  l’allenatore  della  Futura  –  e
soprattutto mantenerlo con determinazione ed intelligenza. Da
domani, tutte le partite saranno delle finali. Abbiamo in

https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/07/riprende-il-campionato-dopo-lo-stop-natalizio/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/07/riprende-il-campionato-dopo-lo-stop-natalizio/


testa un obiettivo – conclude Corzo- e l’unica maniera per
raggiungerlo  è  pensare  di  fare  il  meglio  una  partita  per
volta”.

La sfida tra la LG UmbyRacing Futura Teramo e la Briolingerie
Cerignola, si giocherà domani nel Palacquaviva con inizio alle
ore 18:00. A dirigere il match, valido per la 12^ giornata di
andata, è stata designata la coppia Sabina Grasso e Claudio
Pardo.

Patrizio Visentin

IL  RADUNO  DI  METÀ  STAGIONE
degli Arbitri Abruzzesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Terminata la pausa natalizia, ripartono i campionati di calcio
regionali e provinciali

Montesilvano, 7 gennaio 2023. Oltre alle società calcistiche,
anche gli arbitri abruzzesi sono pronti a tornare in campo e
lo fanno testando la propria preparazione atletica e tecnica.
Al Campo Sportivo “Speziale” di Montesilvano si sono ritrovati
oltre  130  arbitri  e  assistenti  impegnati  nelle  massime
categorie  regionali  guidati  dal  Presidente  del  Comitato
Arbitri  Abruzzese  Giuseppe  De  Santis,  assieme  ai  suoi
collaboratori.
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Tutti i ragazzi e le ragazze, in un clima di massima serenità,
sono  riusciti  a  superare  brillantemente  i  test  atletici,
confermando  l’ottimo  stato  di  forma  che  tutti  hanno  già
mostrato nelle gare dirette fino ad ora.

Dalla seconda parte della mattinata, il gruppo si è spostato
al “Grand Hotel Adriatico” per il proseguimento dei lavori. La
prima sessione in aula è stata curata da Luca Ciancaleoni,
componente del Settore Tecnico Arbitrale, che ha sottoposto al
folto gruppo una serie di video, favorendo così il dialogo ed
il confronto sui vari falli e le decisioni da assumere per
ogni tipologia di contatto di gioco.

Gianluca Bianco, Vicepresidente del Comitato Arbitri Abruzzo,
prima della pausa pranzo ha invece analizzato alcuni episodi
fallosi  del  campionato  di  Eccellenza  in  cui  i  calciatori
utilizzano  i  gomiti  in  maniera  scorretta,  fornendo  agli
arbitri  una  linea  guida  da  seguire  nelle  gare  che  si
troveranno  a  dirigere.

I lavori sono ripresi nel primo pomeriggio con i quiz tecnici
che hanno dimostrato l’ottima preparazione dal punto di vista
regolamentare degli arbitri e assistenti. La parola è passata
poi a Luciano Spadaccini, collaboratore per le designazioni
degli Osservatori Arbitrali, che ha svolto una sessione di
match  analysis  sul  management  in  campo,  visionando  alcuni
episodi che gli stessi direttori di gara hanno segnalato a
Spadaccini e cercando di capire dai diretti interessati le
motivazioni che hanno portato ciascuno ad assumere o meno un
determinato atteggiamento.

Sono intervenuti brevemente Alessandro Di Berardino e Fabrizio
Acciavatti della LND Abruzzo che hanno portato il loro saluto
e quello del Presidente Memmo. Hanno entrambi ribadito quanto
sia  importante  l’operato  degli  arbitri  per  garantire  la
giustizia e l’equità nei campionati. “La Lega -sottolinea Di
Berardino- ha intensificato in questi ultimi anni il rapporto
tra  la  dirigenza  AIA  e  LND.  In  particolare,  promuovendo



incontri periodici con i dirigenti delle società calcistiche
per  fornire  una  maggiore  conoscenza  del  regolamento  e
garantire la sicurezza dei direttori di gara su ogni campo”.

Hanno  chiuso  la  serie  di  incontri  Bagnoli  e  Gregoris,
componenti del Comitato Regionale, che hanno parlato il primo
della  collaborazione  tra  arbitri  e  assistenti,  il  secondo
della gestione delle gare con un focus particolare su quelle
di prima categoria.

Presenti,  come  invitati,  anche  alcuni  giovani  arbitri
selezionati dalle 8 sezioni abruzzesi che hanno avuto modo di
partecipare ai lavori insieme ai colleghi regionali oltre ad
alcuni Presidenti e dirigenti che hanno seguito con interesse
lo svolgimento del raduno e hanno espresso apprezzamento per
l’organizzazione e la gestione dell’evento.

Pienamente  soddisfatta  dall’ottima  riuscita  del  raduno  la
squadra del Comitato Regionale Arbitri che ha evidenziato la
qualità del gruppo a garanzia di una proficua ripresa dei
campionati.

GIULIAEVENTI  NATALE  2022  si
chiude oggi il calendario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Parata delle mascotte ed un concerto pop-rock: centinaia di
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persone in piazza

Giulianova, 7 gennaio 2023. Fosse Ardeatine per la discesa
della  Befana.  L’  assessore  Marco  Di  Carlo:  “Un  programma
ricco,  lungo,  senza  imprevisti,  premiato  da  una  grande
partecipazione. Ora guardiamo al Carnevale”.

Con l’animazione per bambini e la Parata delle mascotte, si
chiude questo pomeriggio, alle 16.30, nel centro del lido, il
calendario GiuliaEventi Natale 2022. Sempre oggi, alla stessa
ora, nello stesso luogo, musica dal vivo con Adri. Dal Pop al
rock.

Ieri pomeriggio, attesissimo, l’arrivo della Befana, che ha
potuto  prodursi  nella  sua  spettacolare  discesa  grazie  al
supporto dei volontari di Croce Rossa.

APERTURA CARPE DIEM VITTORIA
del  coraggio  e  dell’onestà
dei Teatini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Dopo l’atto intimidatorio incendiario di alcuni mesi fa, apre
finalmente anche a Chieti Carpe Diem, il marchio delle catene
di pizzerie aperte via via in Abruzzo  a partire dal 2012 dal
maestro  dell’arte  bianca  napoletana  Emilio  Brighigna,  già
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titolare  dei  punti  vendita  precedentemente  inaugurati  a
Montesilvano, Villa Raspa di Spoltore e L’Aquila.

di Cristiano Vignali

Chieti, 6 gennaio 2023. Alla presenza del Sindaco di Chieti
Diego Ferrara, il titolare di Carpe Diem Emilio Brighigna si è
sentito di ringraziare tutta la cittadinanza e le istituzioni
per la solidarietà espressa in occasione dell’incendio che ha
danneggiato  il  locale  e  rallentato  l’apertura  anticipata,
alcuni mesi fa. Inoltre, Emilio  ha colto l’occasione per
annunciare  alcune  delle  novità  che  caratterizzano  la  sede
Carpe Diem di Chieti Scalo che sarà aperta anche a pranzo, con
braceria di carne nostrane che affiancheranno la tradizionale
pizza napoletana Carpe Diem.

Boom di prenotazioni già dai primi giorni di Carpe Diem a
Chieti,  non  solo  grazie  ai  Teatini,  ma  soprattutto  agli
studenti che vivono nella zona. Così il titolare ha annunciato
che si doterà di ulteriori sessanta posti esterni riscaldati e
coperti in inverno.

Carpe Diem si candida ad essere un punto di riferimento non
solo per la città di Chieti, ma per gran parte dei Comuni dei
centri limitrofi.

Ma, sentiamo cosa ha dichiarato ai microfoni di Cristiano
Vignali Emilio Brighigna: https://youtu.be/ebEabzJnyPk

Anche  il Primo Cittadino di Chieti, Diego Ferrara ha espresso
la sua soddisfazione per l’apertura di Carpe Diem. A  tal
proposito, il Sindaco Ferrara ha dichiarato che l’apertura del
locale é la vittoria del coraggio e dell’onestà di gran parte
della cittadinanza che non si fa intimidire.

Il Sindaco Diego Ferrara ha definito il locale di Emilio e
Gianni, se non il più bello, uno dei più belli della città.

Interrogato sul ruolo di punto di riferimento commerciale di

https://youtu.be/ebEabzJnyPk


Chieti in Abruzzo, il Sindaco ha ribadito che il Capoluogo
Teatino ha una doppia vocazione, quella storica e culturale
nel centro storico  e quella commerciale nella parte bassa.
Infine il Sindaco ha lanciato un appello affinché la città si
svegli dal torpore e dai pregiudizi di chi la vuole dipingere
ancora come “Città della Camomilla” perché non corrispondente
al vero, come testimoniano le nuove attività che aprono. 

Ma,  sentiamo  cosa  ha  dichiarato  il  primo  cittadino  ai
microfoni di Cristiano Vignali: https://youtu.be/TY2HklwgXYY

IL NUOVO ANNO INIZIA con un
derby
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

La Tombesi attende a Ortona il Sulmona per l’ultimo turno del
girone d’andata (fischio d’inizio domani, ore 16). Alessandro
Palumbo:  «La  squadra  sta  bene  e  vuole  fare  risultato.  Il
merito del mio inserimento positivo in squadra è del mister e
dei miei compagni».             

Ortona, 6 gennaio 2023. Riparte domani il campionato di serie
B dopo la sosta natalizia. Reduce dalla brillante vittoria sul
campo della Napoli Barrese, la Tombesi torna a giocare in casa
contro una delle squadre abruzzesi del girone, il Sulmona.
Sarà  una  gara  molto  interessante  anche  per  motivi  di
classifica: i gialloverdi di mister Morena sono terzi a -2

https://youtu.be/TY2HklwgXYY
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dalla coppia di testa formata da Napoli Barrese e Academy
Pescara, ma anche il Sulmona è pienamente coinvolto nella
lotta per la promozione. Gli ovidiani sono infatti a quota 19
punti, a -7 dalla Tombesi ma comunque in piena zona playoff,
dopo un inizio di stagione difficile, una serie di cinque
vittorie consecutive e poi la sconfitta prenatalizia contro
l’Academy Pescara.

A parlare della sfida di domani è Alessandro Palumbo, innesto
del mercato invernale che ha saputo subito calarsi nel suo
ruolo a Ortona, siglando anche reti importanti contro Venafro
e Napoli Barrese:

«Riparte il campionato e la Tombesi è in un ottimo stato di
salute, sia fisica che mentale. Durante la sosta ci siamo
allenati duramente con il mister e con il prof. Zampacorta, il
nostro preparatore, e abbiamo recuperato da tanti acciacchi e
problemi che ci tormentavano. La vittoria contro la Barrese è
stata  di  fondamentale  importanza,  sia  per  i  tre  punti
conquistati  sul  campo  della  capolista,  che  erano  ancora
imbattuta, sia soprattutto perché è arrivata in un momento
difficile per noi, in cui eravamo decimati dagli infortuni e
senza  il  nostro  mister  in  panchina.  Dal  punto  di  vista
personale, ad Ortona mi sono trovato benissimo sin dal primo
giorno:  ho  trovato  un  ambiente  fantastico,  la  società,  i
ragazzi e lo staff tecnico mi hanno fatto sentire subito parte
integrante  della  squadra  e  del  progetto.  Non  ero  sicuro
dell’impatto  che  avrei  avuto,  ma  certamente  ero  sicuro
dell’impegno,  della   disponibilità  e  dell’abnegazione  che
avrei messo quotidianamente negli allenamenti. Il mio avvio
positivo con la nuova maglia è dovuto soprattutto al mister e
ai miei compagni, un roster di altissima qualità che mi sta
mettendo nelle condizioni di rendere al meglio, con loro posso
solo migliorare. Domani ci aspetta una gara dura, contro un
ottimo avversario, ma siamo determinati a continuare il nostro
cammino e sono sicuro che faremo una bella partita».

Giuseppe Mrozek



AGLI  ALLARMISMI  RISPONDIAMO
con i fatti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Nessun rischio per i fondi sul Porto

Chieti,  6  gennaio  2022.  “Tocca  smentire  ancora  una  volta
l’ennesimo finto allarme per quanto riguarda i fondi destinati
ai lavori e agli investimenti sul porto di Ortona. Non c’è
nessun rischio di perdita dei soldi, le procedure vanno avanti
e la giunta Marsilio lavora fianco a fianco con Autorità di
Sistema  Portuale  e  ufficio  Zes”.  È  quanto  dichiara  il
capogruppo di Forza Italia in Regione Mauro Febbo insieme al
sottosegretario con delega ai trasporti Umberto D’Annuntiis in
risposta alle parole del Segretario Provinciale di Azione,
Giovanni Luciano che si è espresso ieri nel corso di una
conferenza stampa.

“È necessario sottolineare” – incalzano Febbo e D’Annuntiis –
“i risultati emersi da questo lavoro sinergico portato avanti
dal presidente Marco Marsilio, il commissario alla Zes Mauro
Miccio e il nuovo presidente dell’AdSP Vincenzo Garofalo. Un
esempio,  la  ripresa  dei  lavori  per  quanto  riguarda  il
completamento della famosa Bretella di collegamento tra la A14
e  il  porto  di  Ortona  che  rischiava  di  rimanere  un’opera
incompiuta,  ormai  ferma  da  10  anni  per  inerzia  della
Provincia”.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/06/agli-allarmismi-rispondiamo-con-i-fatti/
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“Inoltre” – spiegano – “l’AdSP di Ancona ha previsto ingenti
investimenti  sui  porti  abruzzesi,  in  primis  su  quello  di
Ortona, cosa mai accaduta in passato e proprio grazie a questo
lavoro di confronto costante che coinvolge gli enti a più
livelli si sta procedendo con le conferenze dei servizi per la
realizzazione di tutte le opere pubbliche in programma nei
tempi stabiliti sia per salvaguardare i fondi PNRR che per i
fondi “Coesione e Sviluppo”.

“Siamo abituati a sentire continuamente attacchi nei confronti
della Regione accusata di perdere fondi ma i fatti smentiscono
sempre le “accuse “di chi evidentemente depista solo per dare
adito a inutili malintesi che non portano nulla a nessuno” –
dichiarano entrambi. E concludono – “si torna a parlare del
dragaggio. Anche su questo aspetto gli esponenti di Azione
risultano male informati. E noi rinfreschiamo loro la memoria.
I fondi per i lavori sui fondali del porto di Ortona furono
reperiti dalla giunta regionale Chiodi, purtroppo al momento i
lavori  risultano  fermi  per  via  di  contenziosi  creatisi  a
seguito di una serie di scelte procedurali portate avanti
dall’allora  giunta  comunale  d’Ottavio.  Contenziosi  che
faticosamente stiamo risolvendo.”

Mauro Febbo, capogruppo Forza Italia

Umberto  d’Annuntiis,  sottosegretario  alla  Presidenza  della
Giunta Regionale

USA:  LE  FARMACIE  VENDERANNO
la pillola abortiva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023
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Le farmacie degli Stati Uniti sono autorizzate per la prima
volta a vendere la pillola abortiva contenente il mifepristone
dopo la decisione appena assunta dall’amministrazione Biden.

Italia,  6,  gennaio  2023.  La  prescrizione  medica  è  ancora
richiesta, ma d’ora in poi si potrà ritirare la pillola in
negozio o per corrispondenza direttamente senza passare dal
medico  come  fino  ad  oggi  richiesto.  La  Food  and  Drug
Administration (FDA) ha infatti precisato che  il farmaco “può
essere  dispensato  da  farmacie  certificate  e  sotto  la
supervisione  di  un  prescrittore  certificato”.

La decisione è giunta nel pieno del grande dibattito aperto
negli Stati Uniti sull’aborto a seguito della sentenza della
Corte  Suprema  che  ha  cancellato  il  “diritto”  federale
all’aborto e quelle di molti singoli stati americani che hanno
deciso  di  vietare  o  di  fortemente  limitare  le  pratiche
abortive. Nel frattempo, si era subito sviluppato un grande
commercio illegale di pillole abortive, spesso comprate sul
mercato nero internazionale grazie alle vendite on line, di
pari passo con la pratica di molte donne di spostarsi per
abortire verso gli stati che non vietano l’aborto (CLICCA
QUI).

Secondo varie ricerche, più della metà degli aborti negli
Stati  Uniti  vengono  praticati  con  l’utilizzazione  delle
pillole piuttosto che con interventi chirurgici.

Usa: le farmacie venderanno la pillola abortiva – Politica
Insieme
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GUERRA  IN  UCRAINA  le
conseguenze economiche
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

incontro con gli economisti del collettivo coniare rivolta

Pescara,  6  gennaio  2023.  La  Federazione  Abruzzo  e  Molise
dell’Unione  Sindacale  di  Base,  in  collaborazione  con  gli
economisti del collettivo coniare rivolta e Potere al Popolo!
Abruzzo, organizza un incontro incentrato sulle conseguenze
economiche della guerra in Ucraina sull’economia europea e
italiana che tutti stiamo vivendo.

I  componenti  del  collettivo  coniare  rivolta  ci  faranno
comprendere  il  meccanismo  per  cui,  le  scelte  politiche
relative  alla  guerra  in  corso,  influenzano  pesantemente
l’economia e condizionano la vita di tutti noi.

Coniare rivolta nasce perché “l’economia ci viene spiegata e
narrata  ogni  giorno  come  un  processo  ineluttabile:  forze
astratte e misteriose – i mercati – influenzerebbero il corso
delle nostre vite determinandone le condizioni materiali fino
a scandire il ritmo stesso delle nostre esistenze.

Coerentemente  con  questa  narrazione,  le  scelte  di  governo
dell’economia ci vengono presentate come misure necessarie,
rese  inevitabili  da  vincoli  oggettivi  cui  sembrerebbe
impossibile  sottrarsi.
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Nel  frattempo,  il  nostro  paese,  come  l’intera  periferia
d’Europa, è investito da una crisi di portata storica che fa
emergere,  in  forma  violenta,  tutte  le  contraddizioni  del
particolare ordine economico in cui viviamo. Siamo precari,
perdiamo il lavoro o lavoriamo in condizioni pessime ma – come
ci viene ripetuto ogni giorno – non si può fare altrimenti.

Questa è la narrazione economica che serve a chi tiene le
redini della nostra società. Gli economisti che ce la spiegano
sono meri strumenti di propaganda ideologica: raccontano una
storia in cui i sacrifici sono necessari ed inevitabili, in
cui le soluzioni ai problemi sono solamente tecniche e mai
politiche, in cui siamo tutti sulla stessa barca. Una visione
armoniosa  della  società,  in  cui  non  vi  è  spazio  per
un’opposizione  alle  leggi  del  mercato.

Questa è la narrazione economica che vogliamo criticare, per
liberare i processi economici dal carattere di necessità che
gli è attribuito e dunque aprire la strada al dissenso. Per
farlo dobbiamo riprenderci l’economia, e farne uno strumento
utile alla comprensione della società in cui viviamo e delle
sue contraddizioni. Dunque, uno strumento di lotta, perché i
conflitti sociali possono trovare nell’analisi dei processi
economici  solide  basi  per  essere  alimentati,  estesi  e
sostenuti.”

Unione Sindacale di Base Federazione Abruzzo e Molise

Foto Corriere della Sera

APPROVATO  IL  PROGETTO  di
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videosorveglianza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

A marzo le prime 24 telecamere

Fossacesia, 6 gennaio 2023. La sicurezza dei cittadini è al
primo posto nelle preoccupazioni dell’Amministrazione Comunale
di  Fossacesia,  che  ha  presentato  un  progetto,  approvato
nell’ultima riunione della Giunta comunale del 2022, per la
videosorveglianza urbana. La proposta è stata inoltrata al
Ministero dell’Interno, richiedendo un finanziamento di circa
90 mila euro con una quota a carico del comune pari al 33,53%
della  spesa  prevista  per  ottenere  10  telecamere  ad  alta
tecnologia, da posizionare nei punti strategici del territorio
comunale.

I  dispositivi  potranno  essere  utilizzati   per  riprese
ambientali  e  per  la  lettura  delle  targhe  auto,  che
consentiranno anche di monitorare il traffico in entrata e in
uscita dalla città. Le zone dove saranno collocate sono state
indicate nel corso di una riunione con i comandanti della
Stazione dei Carabinieri e della Polizia Locale e negli uffici
di  quest’ultima  sarà  installata  la  base  dove  saranno
registrate e conservate le immagini. In attesa di conoscere se
il Ministero concederà il finanziamento, prossimamente saranno
installate  24  telecamere  già  acquistate  dal  Comune,  che
controlleranno  molte  zone  del  territorio  fossacesiano.  Il
sindaco  Di  Giuseppantonio  e  l’assessore  Finoro  hanno
concordato  nel  corso  di  una  riunione  il  programma  per  le
installazioni  di  queste  apparecchiature  entro  la  prossima
primavera.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/06/approvato-il-progetto-di-videosorveglianza/


“La videosorveglianza è divenuta lo strumento principale per
la prevenzione e il controllo del territorio – afferma il
sindaco, Enrico Di Giuseppantonio -. Metterle in prossimità di
incroci, nelle zone strategiche e, ovviamente, sulle strade
principali di accesso e di uscita da Fossacesia, Marina e
Villa Scorciosa e nel resto del territorio contribuirà ad
essere un efficace deterrente per la prevenzione di eventuali
abusi o reati contro il patrimonio della città o di qualsiasi
altra tipologia di illeciti o crimini ai danni dei cittadini”.

“Siamo a conclusione di un percorso che è frutto del lavoro in
stretta sinergia tra Carabinieri e Polizia Locale – commenta
l’assessore alla Sicurezza, Giovanni Finoro – Il progetto che
abbiamo candidato è la sintesi di uno studio approfondito
della  nostra  città  e  ci  auguriamo  che  venga  accolto
positivamente per dotare Fossacesia di un sistema innovativo a
beneficio della qualità della vita e della salvaguardia del
nostro patrimonio”.

ESAMI DI MATURITÀ 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Mancano pochi mesi agli esami, e ad indirizzarli è il ministro
dell’Istruzione Giuseppe Valditara, che ha ripristinato molte
delle regole che erano in vigore nel periodo precedente la
pandemia.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/06/esami-di-maturita-2023/


di W. Centurione

Chieti, 6 gennaio 2023. Il neoministro, dunque ha già inviato
la circolare a tutte le scuole per informarle delle regole da
seguire  per  gli  esami  di  maturità  dell’anno  scolastico
2022-2023 per i circa 480.000 studenti che dovranno affrontare
le prove finali. Di seguito, ecco cosa prevede la circolare.

Per l’ammissione agli esami di maturità 2023 gli studenti per
prima cosa dovranno accumulare un monte ore durante l’anno
scolastico  pari  ad  almeno  tre  quarti  di  quello  svolto  in
classe. Un altro aspetto di cui si terrà conto è il voto. Gli
studenti, infatti dovranno conseguire almeno la sufficienza in
tutte le materie, condotta inclusa. Se dovesse comparire un
voto pari a cinque allora in quel caso sarebbe il consiglio di
classe a decidere in merito all’ammissione dello studente con
tanto di motivazione.

Da quest’anno sono state introdotte le prove invalse che per i
maturandi si terranno a  marzo, e un altro requisito per poter
accedere agli esami di maturità è quello di dover partecipare
a tutte e tre le prove proposte, cioè quella d’Italiano, di
matematica e d’Inglese.

Per  quanto  riguarda  l’alternanza  scuola-lavoro  invece,
quest’anno  non  sarà  considerata  “necessaria”  per  poter
accedere  agli  esami  di  maturità  in  quanto  il  decreto
“Milleproroghe”  del  governo  Meloni  lo  ha  escluso.  La
motivazione trova riscontro nel fatto che negli ultimi tre
anni è stato impossibile da parte degli istituti e dei licei
raggiungere  il  “target  orario  previsto”  per  via  della
pandemia.

Ma in che cosa consisteranno le prove scritte della maturità
2023? La prova d’Italiano sarà comune a tutte le scuole e a
tutti gli indirizzi nelle modalità di svolgimento: 6 ore di
durata e scelta da parte degli studenti di una delle 7 tracce
proposte.  Da  ricordare  la  trasversalità  delle  tracce:  da



argomenti artistici a letterali, da storici a filosofici e
scientifici, da tecnologici a sociale ed economici. Per la
seconda prova vige una novità. Essa verrà scelta dal ministero
mediante decreto in pubblicazione entro la fine di questo mese
di gennaio e non dalle commissioni come l’anno scorso.

Per  l’esame  orale  invece  si  prevederà  un  colloquio
interdisciplinare e multidisciplinare. Non ci saranno più le
tesine ma il maturando dovrà esaminare e analizzare testi,
documenti, problemi ed esperienze con collegamenti sviluppati
in maniera critica, utilizzando anche le lingue straniere.

Sull’alternanza scuola-lavoro, anche se non rientra più come
requisito  di  ammissione  agli  esami,  il  maturando  potrà
presentare  una  relazione  o  un  elaborato  a  chiusura  del
percorso formativo.

Le commissioni invece torneranno ad essere composte com’erano
nel periodo pre-pandemia ovvero da un presidente esterno, tre
membri interni e tre esterni (questi ultimi saranno nominati a
maggio).

Il Voto?

Beh, il voto finale sarà espresso in centesimi, ma il credito
scolastico tornerà ad avere il limite di 40 punti anziché di
60 (come nel pre-covid). Gli altri 60 punti dovranno maturare
grazie alle prove scritte e orali. Il minimo per superare la
maturità è come sempre 60 punti.

ASPETTANDO la Befana
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023
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Giovedì 5 gennaio al Nido d’ infanzia A. Gramsci

Ortona, 5 gennaio 2023. È arrivata la Befana per la gioia dei
bambini della sezione Piccoli, medi e grandi.

Le educatrici del Nido hanno voluto così rievocare, come da
tradizione, questa festività tanto amata dai bambini. La cara
vecchia e gentile befana è stata lieta di intrattenersi con i
bambini, regalando loro carezze e sorrisi.

Un grazie quindi a tutto il personale del Nido che ancora una
volta ha organizzato una bellissima festa. Buona befana a
tutti.

Daniela Paolini

TUTTO  PRONTO  per  la  Sagra
della Polenta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

Domani 61esima edizione della festa a Pettorano sul Gizio
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Pettorano sul Gizio, 5 gennaio 2023. Tutto pronto a Pettorano
sul Gizio per la sessantunesima edizione della Sagra della
Polenta, appuntamento culinario e non solo che si svolge ogni
anno nel giorno dell’Epifania e che dopo la pandemia da Covid
finalmente ritrova la sua collocazione per antonomasia, con
tutti gli ingredienti per vedere il paese che si trova al
centro della Riserva del Monte Genzana invaso di persone.

Si,  perché  è  atteso  un  pubblico  delle  grandi  occasioni  a
Pettorano venerdì prossimo, complice un tempo che sembra più
primaverile che invernale, ed un sole che farà riempire quasi
certamente piazza Umberto I, cuore pulsante della Sagra della
Polenta, dove la Pro loco ha allestito sedie e tavoli per la
degustazione della mitica polenta rognosa, ovvero il piatto
tipico  pettoranese,  che  risale  all’antica  tradizione  dei
carbonai, con la polenta cotta nell’antico cotturo, con olio
extravergine, carne di maiale e salsiccia, e qualche porzione
anche  dell’opzione  con  i  mugnoli,  la  verdura  tipica  di
Pettorano, oltre al vino della cantina Margiotta di Pratola
Peligna.

A  beneficiare  della  Sagra  della  Polenta  potrebbero  essere
domani anche le altre attività di ristoro di Pettorano sul
Gizio che saranno aperte tutta la giornata del 6 gennaio, a
partire  dal  ristorante  ‘Il  Torchio’,  collocato  nella
centralissima e super panoramica piazza Zannelli, dove, se il
tempo come sembra lo permetterà, si potranno mangiare, oltre
che la polenta coi mugnoli e rognosa, anche quella condita col
pomodoro,  ma  pure  mugnoli  e  chezzerije,  ovvero  gnocchetti
conditi coi mugnoli, dal sapore speciale ed unico, ed una
quantità molto ampia di crustole.

E se ‘Il Torchio’, che ha previsto anche un doppio turno per
il pranzo, ed il servizio asporto, ma quest’ultimo solo su
prenotazione; è famoso anche per la sua amplissima scelta di
vini  e  per  la  selezione  di  formaggi  provenienti
dall’agriturismo  di  Valle  Scannese,  su  cui  hanno  sempre
garantito il mitico pastore Gregorio Rotolo e la sua famiglia;



specializzato in cocktail e torte è il Bar ‘Al Cortile’ sempre
in piazza Zannelli, con la sua mitica ‘Pizza di San Martino’ e
la sua vasta scelta di alcolici e bibite rinfrescanti. Il
gazebo in via Roma del ristorante ‘Fralè’ a Pettorano potrebbe
essere il giusto contesto per mangiare polenta rognosa con
salsicce dalla bontà sopraffina, mentre al bar ristoro ‘Il
Chiosco’ nella zona dei campi sportivi di Pettorano ci si
potrà sbizzarrire fra carne cotta alla brace e le mitiche
pinze,  con  opzione  da  menzionare  anche  il  ristorante  ‘La
Locanda’  in  zona  Castello  Cantelmo,  che  offre  fra  le
specialità della pasta alla chitarra ed una selezione notevole
di affettati.

Nei punti ristoro menzionati sarà possibile fare il pieno
anche delle mitiche pizzelle di Pettorano, mentre va ricordato
che chi sceglierà di degustare la polenta in piazza Umberto I
potrà sentire accompagnata la sua degustazione dal suono del
gruppo musicale degli Yard Birds, conosciuti per l’esecuzione
di pezzi anni ‘60-’70. Insomma, Pettorano sul Gizio è pronta
ad accogliere turisti, avventori ed appassionati della buona
tavola, con ampia scelta sul luogo dove poter degustare il
proprio piatto di sopraffina polenta.

RAPPORTI MAI COSÌ DISTESI con
Sindaco e maggioranza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023
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Il consigliere Matteo Carpineta smentisce la notizia circa un
suo  presunto  dissenso.  Si  è  solo  amplificata  una  normale
dialettica, peraltro travisando i fatti e omettendo passaggi
decisivi

Giulianova, 5 gennaio 2023. Alla notizia apparsa oggi su un
quotidiano locale, replica seccamente il consigliere Matteo
Carpineta,  a  cui  lo  stesso  articolo  attribuiva  presunti  
malumori,  oltre  alla  minaccia  della  restituzione  delle
deleghe.

“Quanto riportato dalla stampa – puntualizza Carpineta – è
tendenzioso,  fuorviante  e  del  tutto  ingiustificato.  Il
giornalista trascrive infatti stralci di un normale scambio
dialettico, omettendo passaggi decisivi che avrebbero chiarito
il tono e l’obiettivo delle affermazioni. I rapporti con il
Sindaco  e  la  maggioranza,  mai  come  ora,   sono  distesi,
cordiali. Il mio impegno resta quello di sempre, anzi, se
possibile,  continuerà  con  maggiore  entusiasmo  e  più  forte
convinzione”.

DIECI ANNI DALLA NASCITA del
Censorino Teatino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Gennaio 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/05/dieci-anni-dalla-nascita-del-censorino-teatino/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/05/dieci-anni-dalla-nascita-del-censorino-teatino/


2013/2023 al Servizio del Cittadino

Chieti, 5 gennaio 2023.  Nel 2023, il Censorino Teatino al
Servizio del Cittadino compie dieci anni. Il Censorino Teatino
nasce nei primi mesi del 2013 sulla onda della battaglia in
difesa della provincia di Chieti, da me capeggiata nel 2012,
come  un  blog  che  si  occupava  di  segnalare  all’opinione
pubblica  e  alle  istituzioni  i  problemi  della  città  e  dei
cittadini, bypassando il filtro delle segreterie politiche e
degli  organi  d’informazione  istituzionali  per  portare
oggettivamente il problema e/o la voce del cittadino nelle
stanze che contano (Il blog del Censorino Teatino è ancora
visibile scrivendo sul motore di ricerca “Censorino Teatino
Blog”).

Il  blog  si  chiama  non  a  caso  “Censorino  Teatino”  perché
dedicato a Marco Porcio Catone il Censore della Res Publica
romana e quindi, in questo caso, sta a significare il censore
di Teate. Questo compito è stato svolto egregiamente, unendo
le mie esperienze di segnalatore dei problemi dei cittadini e
di denunciatore dei disservizi della pubblica amministrazione
a tutti i livelli col mio maestro Nicola Cucullo, agli studi
sul “Blog Power’, fatti quando ero tutor del Master “Enrico
Mattei”  in  Medioriente,  su  come  il  potere  dei  blog  abbia
permesso di superare il filtro degli organi d’informazione
istituzionali  e  di  influenzare  l’opinione  pubblica
internazionale durante le Primavere Arabe contro i governi
ufficiali  di  Libia  ed  Egitto  che  sono  stati  rovesciati.
L’esperienza del “Blog Power” è stata applicata alla realtà
locale e la “magia” del Censorino Teatino è stata proprio
quella di rendersi un interlocutore principale nel panorama



politico – sociale Teatino, a tal punto che c’erano cittadini
che si rivolgevano prima da noi che agli uffici degli enti
locali competenti che venivano stimolati nel modo giusto per
risolvere  il  problema  e  avere  poi  dal  Censorino  i
ringraziamenti pubblici.  Questo lavoro è stato fatto anche
grazie all’impegno di alcuni collaboratori della prima ora,
tra i quali Daniele che ha fondato con me il blog, il super
eroe Italy Man che collaborava in numerosi nostri primi mitici
video e il giovane Luigino.

Così è stato fino al 2016/2017, finché a livello social non ho
deciso  di  spostare  parte  dell’attenzione  su  progetti  di
promozione turistica sui social con Abruzzo Tourism. Dal 2017,
come il social si è diffuso sempre più, abbiamo messo più in
primo piano il civismo e l’attività sul territorio, dapprima
col pronto intervento durante la poderosa nevicata del 2017 e
poi durante la pandemia Covid19 dal 2020 con la Spesa Sospesa
che fra alti e bassi continuiamo a fare ancora ora e il
“Premio Censorino Teatino – Città di Chieti” che in estate
diamo ai Teatini che si sono particolarmente distinti, giunto
nel 2022 alla seconda edizione. Per il 2023 sono previste
delle  nuove  attività  e  delle  celebrazioni  per  i
festeggiamenti, con sicuramente una festa dove fra un buffet e
la musica dal vivo, regaleremo dei vestiti per i poveri della
città, il rilancio dell’attività del Censorino Teatino Blog
con delle sorprese editoriali e, infine, probabilmente una
nuova  pubblicazione  che  raccolga  tutte  le  attività  del
Censorino nel decennio 2013/2023.

Cristiano Vignali

Fondatore del Censorino Teatino al Servizio del Cittadino

Nella  foto  la  copertina  di  numerosi  video  dei  Censorino
Teatino nei primi anni di attività con Cristiano Vignali e
Italy Man.



EPIFANIA, MuNDA aperto
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Venerdì 6 gennaio

L’Aquila,  5  gennaio  2023.  Venerdì  6  gennaio,  giorno
dell’Epifania,  a  conclusione  delle  aperture  straordinarie
osservate  per  il  periodo  natalizio,   il  Museo  Nazionale
d’Abruzzo  sarà  visitabile  nel  consueto  orario  8.30/19.30
(chiusura biglietteria ore 19:00).

È possibile vedere il nuovo allestimento Il secondo Ottocento
in Abruzzo con le recenti  acquisizioni di Patini, Barbella e
Tiratelli  che concludono idealmente il percorso museale.

Nella biglietteria del Museo è disponibile gratuitamente la
nuova brochure in italiano e inglese del Museo

ASPETTANDO LA BEFANA con il
circo  incantato  e  Roby
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Santini
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Eventi del 6 gennaio

 Casalbordino, 5 gennaio 2023. Venerdì 6 gennaio dalle 15 la
Pro Loco di Casalbordino, in collaborazione con la Protezione
Civile “Madonna dell’Assunta” e il patrocinio del Comune di
Casalbordino, dà appuntamento dalle 15 in piazza Umberto I con
il tradizionale evento “Aspettando la Befana”.

L’evento sarà animato dalla presenza del “Circo Incantato”,
dalla  Befana  che  scenderà  dalla  Torre  grazie  al  gruppo
speleologico di Gissi e arricchito quest’anno dalla presenza
di  Roby  Santini  reduce  da  un  tour  internazionale  dal
grandissimo  successo.  Durante  l’evento  sarà  possibile
tesserarsi  alla  Pro  Loco,  metà  della  quota  che  verrà
sottoscritta  verrà  devoluta  in  beneficenza  così  come  il
ricavato della vendita dei dischi di Roby Santini che saranno
venduti in piazza. 
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